

Greenergy fördert nachhaltigen Tourismus und Elektrifizierung mit der Installation kostenloser Ladestationen an der Carretera Austral

- Die Initiative GrenRiders Austral 24 wird Touristen und Bürgern helfen, 1.000 Kilometer der Australroute auf nachhaltige und effiziente Weise zu bereisen.
- Das Projekt umfasst verschiedene Spenden für Bildungs- und Ausbildungsprojekte in lokalen Gemeinden.

Madrid, 20 de März de 2024.- Greenergy hat die Initiative GrenRiders Austral 24 ins Leben gerufen, mit dem Ziel, nachhaltigen Tourismus und Elektrifizierung entlang der Carretera Austral (Chile) zu fördern, indem kostenlose öffentliche Ladestationen für Elektrofahrzeuge installiert werden.

Auf der Strecke, die in fünf Etappen unterteilt ist, hat Greenergy drei kostenlose öffentliche Ladestationen für Elektrofahrzeuge eingeweiht. Diese ermöglichen es Touristen und Bürgern, 1.000 Kilometer der Route auf nachhaltige und effiziente Weise sowohl mit Elektrofahrzeugen als auch mit Elektrofahrrädern zu bereisen.

Um diese Initiative zu starten, reiste eine Gruppe von Unternehmensführern unter der Leitung von David Ruiz de Andrés, CEO von Greenergy, 1.000 Kilometer der Strecke mit elektrischen Fahrrädern. Sie wurden von elektrischen Begleitfahrzeugen begleitet und legten größten Wert darauf, keine Emissionen zu hinterlassen.

"Diese Expedition beweist, dass selbst eine der südlichsten und abgelegensten Routen der Welt vollständig mit sauberer Energie befahren werden kann. Um dies zu ermöglichen, wollten wir ihre Elektrifizierung durch die Spende von Ladestationen für Elektrofahrzeuge fördern und so nachhaltigen Tourismus auf einer der faszinierendsten Routen der Welt vorantreiben", sagte David Ruiz de Andrés, CEO von Greenergy.

Spenden für Bildungsprojekte

Im Rahmen von GrenRiders Austral 24 hat Greenergy auch Spenden an die lokalen Gemeinden in der Nähe der Carretera Austral für Schulungsprojekte im Bereich Energie und Nachhaltigkeit gemacht, mit dem Ziel, zum wirtschaftlichen und sozialen Entwicklung der Ortschaften beizutragen, während gleichzeitig die Biodiversität der Umwelt gepflegt und erhalten wird.

Die verschiedenen vereinbarten sozialen Maßnahmen werden 600 Menschen aus den verschiedenen lokalen Gemeinden zugutekommen, einschließlich Schulungsaktivitäten wie Stipendien und Vereinbarungen zur Förderung spezialisierter Workshops in den Bereichen Ökologie und Recycling sowie zur Förderung ökologischen Bewusstseins.



"Unser Engagement für Chile ist solide, nicht nur mit dem Wachstum unseres Unternehmens, sondern auch mit der Entwicklung von Gemeinschaften und der Biodiversität in den Regionen, in denen wir präsent sind. Unser Ziel ist es, in Chile weiter zu wachsen, während wir den Energieübergang fördern und die Lebensqualität der Gemeinschaften verbessern", sagte David Ruiz de Andrés.

Über Greenergy Erneuerbare Energien:

Greenergy Renovables ist ein spanisches Unternehmen, das im Jahr 2007 gegründet wurde. Es ist ein unabhängiger Produzent von Energie aus erneuerbaren Quellen, hauptsächlich Photovoltaik und Speicherung. Das Unternehmen ist seit 2015 an der spanischen Börse gelistet. Sein Geschäftsmodell umfasst alle Phasen eines Projekts, von der Entwicklung über den Bau und die finanzielle Strukturierung bis hin zum Betrieb und der Wartung der Anlage.

Das Unternehmen verfügt über eine globale Plattform von mehr als 15 GW an Solarenergie in verschiedenen Entwicklungsstadien in den elf Ländern, in denen es in den europäischen Märkten (Spanien, Italien, Deutschland, Polen und das Vereinigte Königreich), nordamerikanischen Märkten (Vereinigte Staaten) und lateinamerikanischen Märkten (Chile, Peru, Mexiko und Kolumbien) tätig ist. In Chile, in der Atacama-Wüste, entwickelt das Unternehmen das größte erneuerbare Energiespeicherprojekt der Welt, Oasis de Atacama, mit einer Kapazität von 4,1 GWh.

Mehr Informationen:

Greenergy Renovables S.A

Paula Lacruz

placruz@greenergy.eu

+34 917 08 19 70

Kreab

Anna Pérez

aperez@kreab.com

+34 656 35 14 77

Beatriz Robledo

brobledo@kreab.com

+34 691 43 09 67

